



2学期スタートです ～「熱中症対策」「感染症対策」とともに～

長い夏休みが終わり、学校に元気な子どもたちの声が戻ってきました。

まだまだ暑い日が続きますが、1学期同様、「熱中症対策」と「感染症対策」を講じた学習活動を行います。保護者の皆様には、引き続きお手数をおかけしますが、毎日の健康カードへの記入、水筒の準備などのご協力をよろしくお願いいたします。

2学期は、野外活動や修学旅行、学習発表会などの大きな行事がたくさん控えていますが、感染症対策を徹底しながら、子どもたちの学校行事を進めていきたいと考えています。今後も感染状況に応じて変更や中止する場合がありますが、どうぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

保護者・地域の皆様へ ～気象警報発表時の対応～

午前6時30分の時点で、「呉市」に大雨、洪水、暴風のうち1つ以上警報が出ている場合は、「終日臨時休業」とします。

夏休みトピックス

ラジオ体操 ～川原石地区公衆衛生推進協議会主催～



7月24日(日)に、地域の皆さんと一緒にラジオ体操をしました。朝早い澄んだ空気の中、体を動かすのは気持ちよかったです。その後、運動場のゴミ拾いをしてくださいました。準備をくださった地域の皆様、参加者の皆様ありがとうございました。

安全ポスター作成



6年生の有志が、安全ポスター作りに挑戦しました。全員でアイデアを出し合い、構成や色付けを協力して行いました。標語は「前を見て!! 楽しい一瞬後悔一生」です。ながらスマホの危険性を訴える作品となりました。

キャリアスタートウィーク



8月23日から3日間、両城中学校の2年生3名が来校し、職場体験を行いました。全校登校日の学級の補助や授業で使う教材の製作、学級園や教室の整備など、全力で仕事をする中学生。清々しい姿でした。

テント1張を寄贈していただきました

川原石自治会連合会の皆様より、テントを1張ご寄贈いただきました。港町小学校児童のために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。後日、写真でご披露させていただきます。

港町小学校では

7月8月も本校教育活動に多くの皆様にご支援いただきましたのでご紹介します。

着衣泳の研修会



夏休み前、水難学会の方をお招きし、3年生が「浮いて待つ」の学習をしました。服を着たまま川や海に落ちておぼれそうになったとき、助けが来るまで「浮いて待つ」ことができるよう「背浮き」の仕方を教わりました。

洋楽鑑賞会



呉市音楽家協会の方3人をお招きし、「洋楽鑑賞会」を行いました。教科書の曲や校歌をクラリネット、フルート、ピアノで演奏してくださいました。参加型の曲もあり、あっという間の楽しい1時間でした。

平和学習



8月5日の全校登校日には、平野貞夫さんをお招きして被爆体験や平和への思いを聴きました。学校司書による絵本「真っ黒なおべんとう」の読み聞かせも行いました。一人一人が平和について考える時間となりました。

綱引き練習会



「呉綱引き選手権大会」に参加したい4～6年生の有志22人が集まり、綱引き練習会を行いました。指導は地域の長岡さんと今田さんです。基礎から熱心に教えてください、ご指導のお陰で大会では優勝することができました。

★スクールカウンセラーの紹介★

スクールカウンセラー 澤井知哉（さわい ともや）先生



【児童のみなさん】何か困ったこといやなことがあったとき、何だかイライラモヤモヤするときちょっと聞いてほしいという気持ちのとき

【保護者の皆様】お子さんのこと、友達との関係、家庭での生活、学習についてなど子育てのことを相談してみませんか。

2学期の相談日 ★ 9/29（木）午後 ★ 10/20（木）午前
★ 11/24（木）午前 ★ 12/ 8（火）午後

★教育相談窓口★

○学校電話番号 0823-21-3015

○相談担当 中舛教頭 吉本教諭 玉田教諭 芥川養護教諭

○相談場所 保健室あるいは相談室など ○事前に連絡をしてお越しく下さい。

相談日以外でも対応しますので、遠慮なく相談してください。